

Singer Pur engagiert sich als musikalischer Botschafter für Rhapsody in School

Seit 2007 besucht Singer Pur mit Hilfe von Rhapsody in School bundesweit Schulen, um „einen emotionalen Erstkontakt zur klassischen Musik“ anzuregen und zu unterstützen, um Schülerinnen und Schülern zu demonstrieren, was klassische Musik und ihre Ausübung bewirken können, um sie also zu motivieren, vielleicht selbst einmal ein Instrument oder eben Gesang zu erlernen!

Mehr Informationen unter <http://www.rhapsody-in-school.de/>